

La Plaza de España acoge una clase magistral de spinning solidaria

Fecha de publicación: 13/05/2017 0:00

Descripción:

- El objetivo ha sido el apoyar el deporte de personas con discapacidad intelectual.
- Organizada por el Grupo AMÁS, con la colaboración del Ayuntamiento de Móstoles y la empresa Enjoy!Wellness.



Cuatro intensas horas pedaleando bajo el sol mostoleño en la Plaza de España. A las 16:00 horas ha dado comienzo una clase magistral de spinning, un deporte que se practica sobre una bicicleta estática combinando distintas intensidades en el pedaleo, impartida por siete entrenadores distintos por una causa solidaria: hacer posible que personas con discapacidad intelectual tengan derecho a practicar deporte de forma inclusiva.

El acto ha contado con la presencia del alcalde de Móstoles, David Lucas, la concejala de Sanidad, Igualdad y Mayores, Ana María Rodrigo, la concejala de Régimen Interior, Susana García, el concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y Movilidad, Roberto Sánchez, y el de Deportes, Agustín Martín. Por su parte, el Grupo AMÁS ha hecho entrega de una placa en reconocimiento del apoyo prestado por parte del Ayuntamiento de Móstoles que ha recogido, en nombre de la ciudad, el primer edil, David Lucas.

En la iniciativa, puesta en marcha por el Grupo AMÁS, en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles y la empresa Enjoy!Wellness, han participado más de un centenar de personas. Además, todo el dinero recaudado de las entradas será desinado a promover el deporte de personas con discapacidad intelectual. Asimismo, se ha habilitado una "fila cero" para todas aquellas personas que quieran dejar una aportación voluntaria en el siguiente enlace: <http://www.grupoamas.org/tienda/entradas/entrada-masterclass-solidaria/>